



ESPECIAL

Labor. Víctor Hugo Lobo (der.) conducirá los trabajos de la reforma electoral.

HUGO LOBO NIEGA QUE SERÁ UNA IMPOSICIÓN

Ofrecen en San Lázaro diálogo y consultas para reforma electoral

La propuesta de reforma electoral de la presidenta Claudia Sheinbaum no será una imposición autoritaria, habrá diálogo y consulta ciudadana para su aprobación, aseguró el presidente de la Comisión Reforma Política-Electoral de la Cámara de Diputados, Víctor Hugo Lobo Román.

Quien será el encargado de conducir los trabajos del proceso legislativo de llegar la iniciativa presidencial al Palacio Legislativo, explicó que la reforma político-electoral “busca fortalecer la representación ciudadana y será construida a partir de asambleas, audiencias públicas y el diálogo directo con la ciudadanía”.

El morenista subrayó que no se trata de eliminar a las minorías en el Congreso con el tema de los legisladores plurinominales, sino buscar fórmulas para “impulsar aspirantes a cargos públicos que cuenten con arraigo comunitario y respaldo social”.

Expuso que esta reforma “no es autoritaria, sino una ‘ley madura’, que contribuirá a escuchar a las personas y facilitará su participación, al incluir la discusión sobre modelos como el voto electrónico, lo cual garantiza certeza y confianza en los procesos electorales”. —*Víctor Chávez*

FOCOS

Federalismo. La Comisión para la Reforma Política-Electoral de la Cámara de Diputados plantea revisar el equilibrio entre centralización y federalismo en materia electoral.

Representatividad. También buscará fórmulas para “impulsar a aspirantes a cargos públicos que cuenten con arraigo comunitario y respaldo social”, sostuvo Víctor Hugo Lobo.